

PODER Y DINERO

Víctor Sánchez Baños  
vsanchezb@gmail.com



**Al final de cuentas** El gobierno de Jalisco contrató dos créditos. Uno con Interacciones, que preside Carlos Hank Rhon, por 665 millones de pesos, y otro con Banobras por mil 911 millones. La calificadora HR Ratings considera estable la perspectiva de pago de la entidad, aunque no resuelve problemas administrativos con los fondos de pensiones, así como juicios derivados de los compromisos adquiridos por su antecesor para el desarrollo de los Juegos Panamericanos. Para garantizar el pago de los créditos está el Fondo General de Participaciones Federales.